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Demandas que

no se resuelven
L debate sobre los Presupuestos Generales del

Estado para 1999 ya está en marcha, y man-

tendrá ocupados a los parlamentarios durante

todo el trimestre.
'

Por si alguien pensaba que Guadalajara tiene alguna

importancia en el concierto nacional, el proyecto de

Présupuestos Generales del Estado no viene sino a

confirmar la realidad: que somos, efectivamente, una

provincia de tercera. Y, además, a juzgar por las cifras,

cada vez con menor consideración o, al menos, menor

consideración que durante el presente ejercicio, pues el

proyecto prevé una reducción de las inversiones del

Estado en la provincia de Guadalajara de casi un seis

por ciento.

Esta es, aproximadamente, la consideración de los

socialistas con respecto a las inversiones que hará el

Estado en nuestra provincia durante el próximo año.

Los parlamentarios populares, seguro, tendrán una

apreciación bien distinta y la cifra de inversiones se

multiplicará como por arte de magia. 1Cuál será la

inversión real? 1Quién lo sabe? Seguramente una me-

dia ponderada entre las dos. Eso sí, los alcarreños nos

quedaremos sin conocerla con exactitud. Para la clase

política, es bien sencillo bailar una partida de un lugar
a otro, extraer un dato del ejercicio pasado e incluirlo

en el venidero, o vender como inversión propia lo que

en realidad procede de otras arcas, y presentar así ante

la opinión pública como la verdad absoluta lo que no es

nada más que su interesada visión partidista.
Sea como sea, y dando por sentado que los políticos

se encargarán de que no conozcamos la inversión real

en nuestra provincia, quedan sin resolver de nuevo

viejas demandas que han adquirido ya la cualidad de

históricas. De.prosperar el proyecto, tal y como está

redactado, el Palacio del Infantado se quedará de nuevo

sin una sola peseta. El edificio más emblemático de la

capital se encuentra en mal estado, y el propio Minis-

terio de Educación y Cultura elaboró un informe que

aconsejaba una fuerte inversión para su mantenimiento

y mejora. Otro tanto le ocurrirá al Palacio de los

Duques de Medinaceli de Cogolludo, cuya fachada se

mantiene en pie gracias solo a la solidez de su estruc-

tura; poco le debe este edificio a las atenciones y

desvelos de ninguna Administración.

Preocupante también es la situación de la Guardia

Civil en nuestra provincia. Si los siete millones y medio

del ejercicio actual ya fueron considerados una cifra

ridícula el año pasado, la Benemérita no recibirá ni una

sola peseta en 1999. Mientras una y otra vez, la vieja

promesa electoral se queda sólo en palabras, diversos

ayuntamientos, que valoran realmente la labor de la

Guardia Civil en los pueblos, acometen por sí mismos

las obras de remodelación de las casas cuartel.

No hemos hecho aquí un repaso exhaustivo de las

inversiones que se quedan sin hacer, sino sólo algunas

cogidas a vuelapluma. Pero la pregunta surge inevita-

. blemente: 1en qué se concreta la labor de los parlainen-
tarios que representan a Guadalajara en el Congreso y

en el Senado, particularmente la de aquellos que están

ahora en el Gobierno y algunos de los cuales ni siquiera
conocen mínimamente la provincia?
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Por la integración

Mancomunidades

Si la pasada semana desde

estas mismas líneas nos con-

gratulábamos de la próxima

puesta en marcha de la em-

presa uWitzenmannn que

creará 200 puestos de traba-

jo, en esta ocasión hay que

volver a alegrarse porque,

según los datos aportados

desde la Delegación de In-

dustria, Guadalajara es la pro-

vincia que más empleo prote-

gido crea de toda la región.
Esto se refleja en la lucha de

las asociaciones de disminui-

dos fisicos, psíquicos y sen-

soriales por integrar en el

mundo laboral a un colectivo

Las Mancomunidades han le-

vantado la voz y buscan que

la jurisdicción les coloque en

el sitio que se merecen den-

tro de los órganos de admi-

nistración pública. Se trata

de algo que la nueva realidad

demanda, si bien su adapta-
ción al sistema redistributivo

es más complicada de lo que

parece. Ahora que tanto se

habla de una Europa de pri-
mera y otra de segunda velo-

cidad, cuando las Mancomu-

nidades logren su status den-

tro del cuadro público finan-

ciero habrá que enfrentarse a

la disparidad de intereses que

cada una representa. Porque
claro está que no puede tener

que tiene muy dificil insertar-

se en un mercado tremenda-

mente competitivo, práctica-
mente acaparado por las per-

sonas consideradas «norma-

lesu. En la capital y la provin-

cia, las administraciones y

las asociaciones y organiza-
ciones de minusválidos se

están moviendo y; a través de

mecanismos de colaboración,

desarrollan una importante la-

bor de ayuda que se ve refle-

jada en el creciente interés

de los pequeños y medianos

empresarios por contar en

sus plantillas con trabajado-
res con minusvalías.

la misma fuerza la Mancomu-

nidad que posibilita la recogi-
da de basuras en pequeños
núcleos urbanos dispersos

que la que atiende necesida-

des mucho más ambiciosas

en comarcas mucho más po-

bladas. Su función es la mis-

ma, pero su importancia en el

conjunto de la población no.

A Guadalajara, por sus carac-

terísticas geográficas y de po-

blación, le tocaría encuadrar-

se en las menos beneficia-

das. Habrá que estar atentos

a cómo evoluciona el proce-

so, buscando la misma justi-
cia de siempre, que las mino-

rías también sean tenidas en

cuenta.

Allegar avales o morir

liaría Solís Martí

Guadalajara

Se quieren cargar la liga

rvie/te de la página anterior)

tas,...— tienen como denominador común.

Para mí, y PienSO qL(e Para muChOS OtrOS

ciudadanos, esas marcas o productos pier-
den la garantía que intentan vender. Desde

aquí mi enhorabuena y mi aliento a los

CreatiVOS que fOmentan Ltna Cultura Publi-
citaria que convenza y venza con estos

argumentos: que su fuerza sea la claridad y

la dignidad por encima del puro y duro

negocio.

Zonas verdes por hormigón

Señor director:

COT( tOdO mi reSPetO me dirijO al alCal-

de de Guadalajara para mostrarle mi dis-

conformidad con la sustitución de las zo-

nas que debían ser verdes por hormigón.
No sé si este sistema se está implantando

por toda la ciudad, pero en mi recorrido

diario por la avenida del Ejército me causa

tristeza ver esta destrucción de esos peque-

ños reductos de naturaleza sin aparente
causa que ío justifique. 1puede ser falta de

PreSuPueStO? Mi dCSCOnOCimientO del man-

te()imientO qL(e PreCiSaría la COnSerVaCión

de las plantas que poblaban las isletas de la

aVenida me imPide aPuntar direCtamente a

eSa raZón, PerO e(Í Cualquier CaSO nO CreO

que fueSe mL(y eleVadO y me imaginO que

podría dar trabajo a alguna persona y reba-

jar con ello íos datos del paro. También

eStny SegurO de que en 1OS PreSuPueStOS

municipales podría haberse encontrado

alguna PCSetilía Para Su COnSerVaCión. Si la

juStifiCaCión eS PrOPOrCiOnar ulTa buena

visibilidad a los conductores, hay decenas

de eSPeCieS qL)e aPenaS Se eleVan Ltn PalmO
del suelo y que cumplirían igualmente su

función, quizá no tanto medioambiental

como ornamental. Atendiendo a esa 'consi-

deraci6n estética, creo que la avenida del

Ejército es la principal arteria de entrada

para quienes nos visitan y merece por tanto

eStar deCOrOSa. COmPrendO que SOluCio-

narlo ahora es difícil, por eso puede ser que

sólo quede calificar su decisión o la de sus

asesores en esta materia como un fracaso.

Como no hay mal que por bien no venga,

vaya por delante mi felicitación por el

arreglo de las aceras de la avenida. Ojalá se

prodigasen más estas intervenciones por

OtrOS PuntOS de GL(adalaj ara.

Antonio Ayuso Marí

Guadalajara

"Provocación" en el Moderno

Señor director:

9 de octubre. 20,30 h. El espectáculo
de Leo Bassi era el encargado de inaugu-
rar la temporada del Teatro Moderno.

COmO nOta aClarataria infOrmar que Leo

Bassi trabaja espectáculos de provoca-

CióFI y COmO COnSeCuenCia la mayOría del

público era muy joven y con ganas de

"eso", de provocación. Pero (te esto últi-

mo no se debieron percatar las altas jerar-

quías de la Delegación de Educación y

Cultura de nuestra ciudad a la hora de

redactar el discurso de inauguración de la

temPorada y qL)e no soltaron solo acomo-

darnos en nuestras butacas. El efecto de

diChO Sermón fL)e PatétiCO, 1OS jóVeneS nO

CallarOn ante las enOrmeS CifraS de eSPCC-

tadores de la temporada pasada citadas

por el mensajero de la Delegación. Le

respondieron con "siempre los mismos",

al igual qL)e con silbidos y arrojando aí

aire los folletos de la Red de Teatros de

la región. Pero en lugar de comprender la

situación y optar por una posición educa-

da y controlada, el jefe de servicio de

cultura se enfrentó a su público, un públi-
co correcto para el tipo de espectáculo

programada, y llamó "egoístas" a las

personas increpadoras, así como mandó

dar las luces de la sala para "vernos las

caras" at tiemPO que Pedía L)n aPlauso en

mención a los niños, no se sabe bien a

cuento de qué. Todo esto no hizo otra

cosa que soliviantar más a la masa que

silbaba y le gritaba "fuera", "corta el

rallO",... y no reCuerdO qué máS bOChar-

nosas expresiones. Más tarde, durante la

representación, el propio Leo Bassi utili-

zó varias veces como broma la "inaugu-
ración de ía temporada del Teatro Moder-

nO de GT)addajaaaaaaaara", aSí COmO Su

mediOCre dOtaCión téCniCa. ET( fin, CreO

que 1OS máS jóVeneS dierOn L)r)a buena

lección a los dirigentes de la Cultura de

la JCCM en Guadalajara, para que se ven

los espectáculos antes de programarlos y

así aprendan a redactar sus discursos pro-

partido sin salir demasiado mal parados y

para que aprendan que el Teatro Moder-

no, así como cualquier instalación, sub-

vención o bien IJe Ia JCCM, pertenece a

1OS CiudadanOS qL)e Son 1OS que VOtan y

Pagan. LOS POlítiCOS no deberían O1Vidar

que son meros administradores y que el

hecho de conseguir llenar el Teatro Mo-

derno así como programar espectáculos
de calidad es otro deber que tienen para

con nuestra ciudad. El sentirse propieta-
rio y benefactor de los bienes de los

contribuyentes no corresponde ni a esta

época ni a un partido de izquierdas (1o
acaso en estos tiempos y en esta ciudad

Sí). K)e tOdOS mOdOS, fL)e una buen PFO-

vocación, aunque nada comparada con el

divertido espectáculo de Leo Bassi.

Asociación Cultural Comando Teatral

Guadalaj ara

Se acerca el día en que los

que deseen ser candidatos

del PSOE a las primarias de-

ban presentarse en el partido
con las 61 firmas que avalen

su candidatura. Será este mis-

mo fin de semana. Ya se ha

oído hasta la saciedad que

Jesús Alique será el candida-

to que llegue a la confronta-

ción con el respaldo del ma-

yor número de firmas. Irízar

incluso dijo que le parecía que

su contrincante tenía más de

doscientos avales. No es esto

un abuso? Tal vez sí porque

La liga provincial de fútbol

sala está atravesando sus

peores momentos de los últi-

mos años. Precisamente

cuando mejor estaban fun-

cionando las cosas, cuando

no se suspendían encuentros,

cuando casi todos los parti-
dos se jugaban en polidepor-

tivos cubiertos, cuando los

resultados y las clasificacio-

nes estaban puntualmente la

tarde de los domingos... lle-

gan desde Cuenca y mandan

todo al traste. Dicen que hay
un trasfondo económico en

todo este asunto, aunque lo

una firma de mas cierra el

paso a otro candidato, como

ya defendimos aquí. Sin em-

bargo, hay un pero: 1qué haría

usted si quisiera ser candida-

to y tuviera conocimiento cier-

to de que uno, o vañios, o

muchos militantes le han dado

su aval a usted y su contrin-

cante? 1Qué haría si sabe

además que un aval en esas

circunstancias se considerará

nulo y por tanto no contará en

su haber? Lógicamente, alle-

garía el mayor número de

avales, como es natural.

que verdaderamente importa
es que se quieren cargar una

competición que ha funciona-

do perfectamente desde que

Paco González se hizo cargo
de la delegación provincial.
Un Paco González que está

pasando por unos momentos

dificiles, viendo cómo lo que

ha construido con tanto es-

fuerzo, se lo están echando

abajo y parece que sin reme-

dio. De todas formas, Paco

no está solo. El apoyo de

clubes, equipos, jugadores y

medios de comunicación es

total al delegado.
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